



きずな

安久小学校だより 令和4年2月号

【教育目標】

「ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、
たくましく生きる児童の育成」

～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

今日で2月も終わりです。「2月は逃げて走る」と言われますが、本当にあっという間に過ぎました。いよいよ令和3年度もあと一か月になりました。次の学年、進学に向けての準備をする時期です。一生懸命なお子様の姿がありましたら、ご家庭でもたくさんほめてあげてください。引き続き、全職員で一人一人の子供たちの学習や学校生活を指導、支援していきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

ICT機器の活用

写真は音楽の授業でタブレットを活用している様子です。

「ラ」と「ド」と「レ」の3つの音を使って、おはやしの旋律をつくっています。タブレットでは、つくった旋律をすぐに音を出して確かめることができます。

今年度、一人1台タブレットが準備されてから、授業中や休み時間などに活用している様子がよく見られます。タブレットが「遊び道具」ではなく、鉛筆やノートと同じ様に「文具」として活用できるように、日頃から先生方が工夫して授業に取り入れています。



福祉の学習(盲導犬)

2月15日、3年生は盲導犬の役割や大切さについて学びました。

講師は、蔵元さんと盲導犬の「クイニョン」です。3年生の福祉の学習のために、学校に来てくださいました。

盲導犬の歴史や盲導犬の仕事などについてのお話があり、体育館から児童棟2階まで、蔵元さんとクイニョンと一緒に歩く様子も見せていただきました。たくさんのお話を学んだ3年生です。



安久小学校 149歳

安久小学校は明治6年2月に創立されています。今年の2月で149歳になりました。地域の方々、保護者の皆様にあたたかく見守っていただいておりますことに、感謝申し上げます。

次年度は150周年を迎えます。これからも、地域の学校としてしっかり務めて参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

3月の主な行事(予定)

卒業式 3月24日(木)
修了式 3月25日(金)



卒業式などに飾るお花を子供たちが大切に育てています。